

Aux membres de l'ACEP :

Je suis employé du gouvernement fédéral depuis plus de 15 ans. J'ai occupé divers postes liés aux politiques, principalement au sein du portefeuille de la santé, mais j'ai aussi travaillé pour Emploi et Développement social Canada (EDSC). Actuellement, je suis analyste principal des politiques à l'Agence de la santé publique du Canada, au Centre de prévention des maladies chroniques et de l'équité en santé. Mes études se sont concentrées sur l'analyse des politiques publiques et sur l'administration. Je possède une maîtrise ès arts en politiques publiques et en administration (de l'Université Carleton) et un baccalauréat ès arts en sciences politiques avec spécialisation en politiques publiques et en administration (de l'Université York).

Je crois qu'il est essentiel d'investir dans les gens – que ce soit leur perfectionnement, leur santé, leur éducation ou leur bien-être. Je valorise et apprécie toujours les gens qui se trouvent devant moi, derrière moi ou à côté de moi.

En tant que fonctionnaires, nous jouons un rôle central dans la préservation des valeurs, des droits et des libertés des Canadiens en matière d'inclusion, de respect, de tolérance et de démocratie. En tant que Canadiens, ce sont ces valeurs et les droits qui nous sont octroyés qui nous permettent de participer à la société comme nous le faisons. C'est ce qui a permis à un si grand nombre d'entre nous de saisir les occasions qui se présentent et a aidé chacun de nous à exploiter son plein potentiel. C'est ce qui fait que nous sommes fiers et reconnaissants d'être Canadiens. C'est aussi ce qui a permis à bon nombre d'entre nous, moi y compris, de devenir fonctionnaires et qui nous a motivés sur cette voie. Nous aimons le Canada et c'est avec conviction que nous choisissons de vivre pour servir les Canadiens et le Canada.

Je reconnais dans les autres membres de l'ACEP – les personnes se trouvant devant moi, derrière moi et à côté de moi – non seulement d'autres fonctionnaires comme moi, mais aussi des Canadiens. C'est vous que je vois.

Si je suis élu directeur exécutif de l'ACEP, je chercherai en priorité à promouvoir ces mêmes valeurs en milieu de travail, au nom de chaque membre de l'ACEP et des Canadiens. Pour ce faire, il sera essentiel d'accorder la priorité au respect et à la santé mentale en milieu de travail. Je crois que la haute direction peut faire bien plus à l'échelle du gouvernement fédéral, en matière de leadership, de formation relative aux valeurs et de responsabilisation. Pour ce qui est de la responsabilisation, je recommande l'adoption de conditions complémentaires qui seraient intégrées aux ententes de gestion du rendement respectives (p. ex., l'adoption et la mise en œuvre d'une véritable politique de tolérance zéro face au harcèlement). En tant que fonctionnaires, si nous voulons agir dans un esprit d'équité dans le cadre de notre mandat, il est impératif que nous ayons vraiment la possibilité de le faire dans un milieu de travail sain et sûr.

Si vous partagez ces valeurs, ces convictions et ces priorités, apportez-moi votre soutien en votant pour moi, et confiez-moi ce mandat crucial qui consiste à garantir la sécurité et le respect sur nos lieux de travail.

Cordialement,
Anthony Coles